

2023年10月19日

住友電気工業株式会社

当社社員が産業標準化事業表彰（経済産業大臣表彰）を受賞

経済産業省が実施する産業標準化事業表彰において、当社 知的財産部標準化推進室 藤上純が、令和5年度 経済産業大臣表彰を受賞し、10月17日に都市センターホテルにて開催された表彰式にて、表彰状が授与されました。

本表彰は、国際標準化機構（ISO）や国際電気標準会議（IEC）における国際標準策定、国内規格（JIS）策定といった、標準化活動に優れた功績を有する個人、組織を表彰するものです。今回、IEC TC 90（超電導）の国際幹事として10年間にわたり、超電導技術の発展及び規格開発における功績が認められました。



経済産業大臣表彰

受賞者	知的財産部標準化推進室 藤上 純
受賞内容	超電導技術に関する IEC 規格策定における国際幹事としての功績

超電導技術は産業の分野を越えて、様々な領域に応用されることが期待されています。国際競争が激しいエネルギー、医療、量子エレクトロニクス分野などにも応用できる超電導技術において、日本企業が実施していた測定法をベースに国際規格を開発できる体制を維持していることは、産業競争力の維持にも大きく貢献をしています。これからも当社では、超電導技術の開発とともに、標準化活動も通じて、最先端技術の普及、利用拡大に貢献していきます。

以 上